



Tagesordnungspunkt 4.4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Klarenthal am 28. Januar 2025

Fehlende/verblichene Hinweise auf Tempolimit in der Anne-Frank-Straße (Eingabe)

Beschluss Nr. 0010

Der Ortsbeirat hat sich mit der vom Regierungspräsidium Darmstadt, Abtl. Umwelt Wiesbaden, weitergeleiteten Lärmbeschwerde eines Wiesbadener Bürgers befasst und ist nach eingehender Beratung zu dem Ergebnis gekommen, dass

- die Beschilderung des Tempolimits in der Anne-Frank-Straße den rechtlichen Vorgaben entspricht, für jedermann gut sichtbar ist und daher keiner Optimierung bedarf.
- die Entscheidung einer Auffrischung der Tempo 30 Markierung bis nach der anstehenden Umgestaltung der Anne-Frank-Straße im Zuge des Nahverkehrsplans vertagt wird.

+

+

Verteiler:

RP Darmstadt; Abtl. Umwelt
Wiesbaden z. w. V.

Ludwig
Ortsvorsteher